

Serrurerie-Métallerie



Les métalliers sont très présents sur le marché du bâtiment. Leurs compétences sont incontournables. De la structure métallique des grands ouvrages à la véranda d'une maison particulière, des bâtiments habillés de métal au mobilier urbain, ils peuvent appliquer leurs compétences dans des contextes très diversifiés. C'est d'ailleurs ce qui fait l'intérêt de leur métier. Leur domaine d'intervention est large et permet surtout de réaliser des pièces uniques.

Fédération française du bâtiment ---- <http://www.ffbatiment.fr>

Autres liens:

www.metallerie.ffbatiment.fr

www.snfa.fr/

www.aluminiumarchitecture.com/

www.fenetrealu.com/

www.uf-pvc.fr

www.verre.org